Unión Telefónica: 0478, Buen Orden

malabarismos y corrian el riesgo de perde

uestes del capitalismo para engresar sus filas como agentes derrotistas. Estos casos

de las luchas del proletariado en este país y debían aportar resultados funestos para el ourvenir de la organización obrera. En nono

ne hemos tenido la culpa más que por exceso de confianza en deferminados elementos, po

llevado a exceder ese control y la descon-

sas se refiere

Un problema de comprensión

sa cualidad puramente indivi factor de supe in colectiva ¿Qué importancia que un hombre, por su logre libertarse del yugo econo en la sociedad capitalista? El pro-

social queda en pie y él

tribuye a perpetuar la injusticia en dad de privilegiado. los anarquistas no compre legan a determinar su propia cou ta con acciones que superen la r día instintiva de las grandes masa ponen a los intereses inmediat brero una concepción de justici ial ampliamente humana, ¿cn qui ma laboran el futuro y qué clase de los problemas cotidianos, que so que preparan la solución del gran blema? No basta con decirse libres oclastas, subversivos al extremo de ar la caída catastrófica de todo e si no está sujeta a un alto sent traron con su aterradora elocuen que por la subversión también se a al despotismo.

l problema más difícil para no ención de las ideas relacionando dad física, con el concepto de icia social, que es un sentimiento ; doctrina moral. Si ignoramos que e puede ser enteramente libre mien-

declarias moral. Si ignoramos que des puede ser enteramente libre miens exista la imposibilidad física de le sean todos los hombres, difiérante llegaremos a posser el dominio muestras facultades mentales. Bajo imperio de la fuerra, en esta asoje partide confirmado, on no estrementa posser el dobtos y ovejas, el quo debe puede de lo sean todos los hombres, difiérante llegaremos en la fuerra de los estas por la fuerra de la fuerra de los estas por la fuerra de la fuerra de los estas por la fuerra de la fuerra de los estas por la fuerra de la fuerra del fuerra de la fuerra de

veces concebimos la idea de justicia, porque el egoísmo nos ciega y el orgu-llo nos empequeñece. Hagamos lo posible por veucer a fa

nueda en pie y él mismo perpetuar la injusticia en videgiado. nuistas no comprenden la existe entre el simple: décis que la decipusticla: un principlo écsite entre el simple: ntento y el rebelde convencido, si en la superación del hombre como célu

pretendidas expropiaciones de tierras y cam pos petrolíteros mo opolizados por capitalis tas norteaméricanos. La prueba de lo que aquí décimos nos la ofrece el siguiente telegrama de Plymouth,

y las concesiones petroliferas. Y sólo así se explica la neutralidad de Estados Unidos en

___ (0) ___

bestia que llevamos dentro. Por el predominio de los instintos no se llega a INTERNACIONAL Y LA GUERRA

creample de l'acquire de l'acqu

Problemas irresolubles

ganizaciones obreras de la capital se encon- rara tener en qué justificar su función de tró ante un arcano para llegar a conclusio- dirigentes, pasando por héroes invictos de tró ante un arcano para llegar a conclusio dirigentes, pasando por héroes invictos de nes prácticas sobre organización del prole jornadas bélicas. Cuando se advertían sus gunas mentalidades que hubo en aquel acto sus ascendientes entre la masa supeditada a

odas las dificultades opuestas a yel corazón — los pueblos son gigantos en estos últimos años, se deben objalimento a una absoluta falta de prensión de los problemas más simu- les de pequeña cabeza —, el fracaso de prensión de los problemas más simu- les de pequeña cabeza —, el fracaso de prensión de los problemas más simu- les de pequeña cabeza —, el fracaso de prensión de los problemas más simu- les de pequeña cabeza —, el fracaso de prensión de los problemas más simu- les conect, concebidas como exponentes que contra la capital de posibilidad física de destruir los sistemas, que condiciones de vida con materiales refractarlos su ma profunda reforma de los hábitos, las costumbres y los prejuicios de la se costumbres y los prejuicios de la las costumbres y los prejuicios de la masa el He ahi el problema capital.

El fendemo de la contrarrevolución y de las dictaduras, está sujeto a esta insuada dy justicia.

Se onecepción de la libertad carecta de valores si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con profundo sentimiento de justicia. Se de valor si no fuera abonada con proque hay en conceptiva de consecuencia no consecuencia no consecuenci Con criterio asi tan superficial se condu- por lo numerosos, no merecen ser consigna cen no pocos hombres del proletariado. De dos. Constituyeron un periodo, el más activo, dudar de la virtud de la acción sindical por cias ese hécho vergonzoso. Los anarquistas sic estos últimos tiempos la han hecho antino encarna una aspiración social de futura vienas. Después de tantos desengaños sufrien objetivos humanos, cuanto más ganó co fianza mutua trajo esas consecuencias que mo fuerza combatiente. SSe ha hecho hasta aun palpamos: la perturbación interna de abusivo. Muchos de sus fracasos, débense a puestro movimiento y un sacrificio de encrzu orgullo mal fundado.

Convière mucho estudiar este detalle, pues parsión de nuestra influencia entre las ma nu se sigue aplicando un procedimiento de sastroso, ayer casi normal en las organiza-ciones presunto revolucionarias. El sindicate ha protegido a individuos de la peor cares que vivieron explotando conflictos. Cuando no los provocaba el capitalismo los im-

creer a los trabajadores que una nueiga g neral es obra de unos cuantos burócratas si dícales, haya quién de crédito a la eficie cia pacifista de la limitación del calibre d un pacifista de la limitación del calibre d los cañones y demás patrañas. A nosotro nos parece que ni como plataforma electors es ingeniosa esa nominada

osotros. Hoy no pueden prosperar los an biciosos en nuestro campo, porque la expe-riencia repetida nos he enseñado a desubrirlos en las primeras manifestaciones picio, desde que no hay en él empresas que xplotar Pero el mal está hecho y de sus ervamos que la desconfianza de los trabaja lores por quienes los incitan a organizaise iene su justificación en el pésimo comportamiento de no nocos de sus primeros dir de plantear conflictos por una bagatela, los mpresionistas cuyo revolucionarismo quis-quilloso les impide razonar ciertos hechos, seguirán consultando contra aus propios pro dvertirse el fenómeno, caso el famoso decre o de Avellaneda, pero una crítica opuesta a squel procedimiento descabellado nos libro del ridiculo malorrando planes inconfesa unos cuantos cándidos y unos pocos mal inncionados y tradujo aun bienes mejores os de librarnos de los últimos rezagos de moralidad que sobrevivieron a las reaccio nes del cuerpo colectivo en jornadas prete itas de depuración.

juicio, de los varios que han determinado la presente crisis del gremialismo. Pero hay tros aun más serios y son los que determ zos el proletariado, por excelencia especula dor, suele agitarse por valorizar su esfuer zo. El período inicial de sus luchas en est sals tuvo a su favor uno de esos factores. El ción en esta tierra aun no conquistada par su dominación, y requería presurosamente el concurso del músculo productor. Se abrían nercados internacionales a la producción gricola, correspondiendo al mejor desarro ctividades del capitalismo. Esa actividad des del monopolio lo reclamaran. Los bu nas normas especulativas kidican no producir más que lo exígido por los mercad nundo. El exceso disminuye la ganancia. Y el capital procura los mayores beneficios so bre la menor suma de gastos,

Dejamos establecido un motivo, a nuestro

Aqui no tardó en producirse el fenón Sobró pronto la carne de trabajo. El obrero desocupado no tiene ya intereses que defender y su afan consiste en obtener el privilegi un salario cualquiera para sobrevivir a las acechanzas de la miseria. ituación lo que menos puede ocurrirsele es mponer condiciones al patronato. Y he ahl ctro motivo de depresión de la voluntad combativo de los trabajadores. Añádase a lo precitrilo el lapso terrible de

guerra, que determinó la parálisis del escidad del sindicato, evidenciándolo como una ulidad freste al pavoroso problema de la como en el te- desocupación. Dos caminos quedan a los des poseides en trances semejantes: o suc por hambre, o insurreccionarse contra el pri-vilegio reconquistando el usufructuo libre de

¿Qué sucede en Rusia?

Hibridismo sindicalista

SUPLEMENTO DE "LA PROTESTA

EL "ATENTADO" A PRIMO

La policía española

NO HAY DERECHO

MAL QUE LES PESE

DE PORTUGAL

cuancias, se estableció por fin en este país de "libertades"

PUEDEN ADQUIRIR LOS COMPARER ENEL CAFE, por E. Malai.

Precior s'o

EL ARROYO, por E. R

¿MUJERES GRATIS?

en de los últimos resplandores de un par LA VESANIA DE LOS En los kioskos de la cani

uestro movimiento en China

Cuestiones ferroviarias

Crónica de una conferencia Controversia con un "confraternal"

Publicaciones recibidas

F. O. L. BONAERENSE

S. OFICIOS VARIOS Y BIBLIOTECA

B. POPULAR "LIIBRE PENSAR"

blioteca dará un mitin de protesta domingo 8, a las 15 horas, en la pla de la Estación Lanús.

"EN EL CAFE"

QUE BARBARIDAD!

UNION CHAUFFEURS

El personal chauffeurs perte

busca cómplices

107, st no es cierto que exiseir antes sus allas sociales: uno pug-ando por subir, otro por bajar, y otro, el librido, estancado en medio para estorbar DE MENDOZA

En paños menores

Crónicas internacionales

La dialadura con todas sus negras conse-

EXPEDITIVO

LA PROTESTA - Domingo 8 de Agosto de 1928

el personal, el cual fué provocado al des-pedir sin causa justificada a vários obreros. La casa está situada en Quito 4132 y Ve-nezuela 4137.

Considerando la situación deprimente por U. O. EXPENDEDORES DE NAFTA Considerando la altinación, ieprimente por que atraviexe miestra organización en lo que respecta a su vieir administrativa, y tenien que en entre que esta situación se debe más que a otra cosa, al alstema llamado de colización voluntaria, la asambiea resulve que, en lo sucesivo, la colización, nino rigumento proceso de la U. Con la firmeza del primer día continuamo proceso de la U. La cuota será de un peso mensual.

Los compañeros deben comprender la necisidad que ha llevado a la asambiea a lo mar esta resolución en la seguirdad de que al medida es indispensable para que la organización pueda responder a sus necesida-

Libros recién recibidos

Francesco Nitti ecadencia de Europa" (un umen de 315 págs. en 8º ma-Max Valier "Los Enigmas del Reino Solar" (un vol. de 106 pág. encuader-H. Medinaveitía "El Soplo del Diablo" (novela. Un volumen de 354 págs, en 8°) . Julio Alvarez del Vayo

"El Gran Torbellino del I Augusto Dide
"La Revolución y los Revolu-E. Littré ón y Revolución". Emilio Bontroux "Las Leves Naturales S. Pey Ordeix Jean Meslier "Dios y el Buen Sentido (o Lo Luigi Galleani,

dell'anarchismo? V. Martinez Cuitiño Teatro Completo (6 tomos) cada

Romain Rolland Alberto Palcos "A Vida Emotiva" Samuel Eichelbaum

Luis Pascarella \$ 1.50 A. Dauphin Meunier "La Commune Hongroise et anarchistes" (sa francés) .

Engerrand Georges

"Primeras Edades de la Humani-. \$ 1.20 PARA LA PROPAGANDA

A las sociedades, agrupaciones o compa-fieros que deseen distribuir folicios de pre-paganda, podemos servirles los siguiostes a razón de § 3.— el clen: "A los Jórenes", por Peiro Kropukin. "Entre Campesinos", por Errico Malatesta. "Cata Gaulentipe", No Errico Malatesta.

De estas "Hojas" podemos servir cualquie cantidad a un peso el cien.

"Critica revolucionaria"

eribimos.

Períodos, de crisis — La función anárquica: ci la revolución — La huelga general, el ... de Mayo, y la agitación por las 8 horas de trabajo — El individualismo sitraeriano ne el movimiento anárquico — El movimiento, bobrero en una enerucijada: Reformismo o asarquismo: I. La literatura violenta en el anarquismo; II. La literatura violenta en el anarquismo; III. El uso de la violencia y los anarquistas; IV. La violencia del lenguaje en la polenica y en la propaganda — El sindicalismo — El miedo a la liberta. El sindicalismo — El miedo a la liberta. Se vende en esta Administración al pre-MAR DEL PLATA

relation por las 8 horas e trabajor en la individualismo strucirano e la movimiento anárquito — El movimiento obrero se una encrucijada; Reformismo o relation de la movimiento anárquito — El movimiento obrero se una encrucijada; Reformismo o relation de la movimiento anárquito — El movimiento anárquito — El movimiento anárquito — El mescario que o relation de la movimiento anárquito — El mescario que o relation de la correspondiente y el label fe cerdificación de la correspondiente y el label fe corredificación de la correspondiente y el label fe cerdificación de la correspondiente y el label fe corredificación de la correspondiente y el label fe cerdificación de la correspondiente de la correspo

Movimiento obrero

HUELGAS

LA COMISION

No olvidéis que solamente por nuestra acción será coronada nuestra victoria.

Todos los días asamblea a las 15 horas.

EL C. DE HUELGA.

PINTORES UNIDOS

ERSONAL EN HUELGA.

Anunciamos al proletariado en general qu

\$ 3.— el personal outero del y Cia., fabricantes (firma E. Macciorini y Cia., fabricantes (firma E. Macciorini y Cia.) Dinturas y barnices marca. El Mono, es es-cuentra en huelça desde el lunes 2 del co Friente. El co-fficto ha sido motivado por el proceder arbitrario de la Administración, que despidió a trabajadores sia causa vale-dera. Los camaradas restantes hicieron aban-donn del trabajo en solidaridad con los com-renderas de labor desnedidos, midiendo la redonn del trabajo en soluaridad con los com-renéres de labor despedisos, pidiendo la re-pesición total de los que los burgueses arro-jaron a la calle. Esta Sociedad orienta este conflicto, y el

Consejo de la F. O. Local presta su con curso moral y material para la consecució de las exigencias obreras.

Libreria de LA PROTESTA

OBRAS DE TEATRO, ENCUADER NADAS, AL PRECIO DE \$ 1.50 CADA UNA

CALDERON DE LA BARCA

TIRSO DE MOLINA

MORETO

"El Desdên con el Desdén".

'Carlos II, El Hechizado".

RUIZ DE ALARCON

LOPE DE VEGA

"La Estrella de Sevilla".
"El Mejor Alcalde, el Rey".

\$ 0.46 "El Castigo sin Venganza". MORATIN

> El Si de las Niñas". ZORRILLA

"El Zapatero y el Rey" (la. y 2a, parte).

FRANCISCO DE ROJA

Entre Bobos anda el Juego".

GARCIA GUTIERREZ

"El Trovador" (e) ----

BAHIA BLANCA

Cambio de agente

La Editorial Mundial, de Barcelona, publicó en un tomo de 220 páginas varios artículos seleccionados del compañero Luis Fabbri. Constituven ese libro los trabajos qua llevra el titulo que a continuación trans cribimos.

Períodos de crisis — La fuación anárque ca en la revolución — Ta huelga general, el 4 de Mayo, y la agitación por las a 8 horas de control de c

MAR DEL PLATA

LA COMISION

METALUEGIOOS UNIDOS

Cúmplenos poner en conocimento del gremio que el personal de los falleres de la Anglo Mexican Petroleum Company y Cia Mercantil Energina, hállase en huelga, en so-idaridad con los chauffeurs de esa empresa. Que tilngún metalórgico que se tilled de

LA COMISION

CONVOCATORIAS

S. DE OBREROS CHAUFFEURS

(Avellaneda)

Al gremio: Una vez más el pulpo capita Al grenne: Una ver miss et punto capita-guarde de la final de Mexican v. las Energina, que después de condiciones impuestos por la organización, vuelve a ponerse frente a ciosoltos, Estos echpitalistas soberblos no pueden estar tranquilos cuando la organiza-ción de los trabajadores pone coto a los abusos y se hace respetar.

El desafío que este pulpo nos arroja no

PINTORES UNIDOS

Para el lunes 9, a las 17 horas, se cita los miembros de comisión y compañeros afi-nes, por asuntos de suma importancia y que requieren la presencia de todos. EL SECRETARIO

A. A. "LUZ EN LA OSCURIDAD"

(Bahia Blan

Envita a todos sus componentes a la unión que se realizará el domingo 8 nuestro local social, à las 15 horas. Por la agrupación,

EL SECRETARIO

ORREROS PANADEROS

1-Acta anterior, 2-Balances; nuevos uerdos y estutdio de un pliego de condi-

EL C. DE RELACIONES

UNION G. DE PICAPEDREROS Y GRANITEROS

Se ravita al gremio a la asambhea que se efectuará el domingo 8, a las 8.30, en Barthomó Mitre 3.70, para tratar el siguiente orden del día: Correspondencia y acta anterior; 2(de áctitud debe tomar nuestra organización con los batrones que violan ac condiciones anteriores de trabajo? 210-bemos admitir en nuestra sede trabajo? 210-bemos admitir en nuestra sede canadones con el consecuencia de consecuencia de consecuencia de consecuencia de consecuencia de consecuencia del servicio del servicio, deuntos varios. A todos los picapeteros y graniteros se

S. OFICIOS VARIOS

Se invita a socios y simpatizantes a la samblea y conferencia que se efectuará el aartes 11, a las 21 horas, donde trataremos l siguiente orden del día:

el siguiente orden del día:

1-Acta anterior y Correspondencia, 2Balance del mes de julio, 3-Agitación pro
SECCO y Vazcetti, 4-En que forma encarremos la organización de los gremios locales? 5-Asuntots varios.

La conferencia estará a cargo de un delegado de la F. O. R. A.

LA COMISION

LA COMISION

OBREROS LADRILLEROS

OBREROS LADARA

Se invita al gremto en general para el domingo 8, a las 14 horas, a la asamblea y
conferencia que se realizará en nuestro loque montience relaciones con esta entidad,
que montience viaciones con esta entidad,
que en lo succesivo no tomarcos que en lo succesivo no tomarcos
que en lo succesivo no tomarcos que en o la contracto de contracto de la contractor de contractor de la contractor de compositor de compositor

Talleres Gráficos LA PROTESTA

Se hace toda clase de trabajos

de imprenta y de encuadernación

LIBROS - FOLLETOS - REVISTAS PERIODICOS - CARTELES PROGRAMAS - RECIBOS - ESTAMPILLAS DE COTIZACIONES - CARNETS -ESTATUTOS - SELLOS DE GOMA CLICHES - ESTEREOTIPIAS -FOTOGRABADOS - PAPEL CARTA

-SOBRES, ETC. ETC.

Comunicamos a los camaradas y trabaja El desafio que este puipo nos arroja no nos ha de amedernata; y vienceromos a los camaradas y (raojandemostramos siempre fuertes.

Communicamos a los camaradas y (raojandores en general que tengan deseos de concurir el domingo 8 a los 14 horas, a nuestre
como este samuel rechama la actividad de
todos, justo es que todos nos inferencios
una remidio co; objeto de renovar el actual
por de los compositos de
todos la pasambiea que realizaremos el lutudos a la asambiea que realizaremos el lune 9, a las 21, horas, se Rilvadavia 75.

Vantamiento de las organizaciones que resvantamiento de las organizaciones que res-

os, camaradas. EL CONSEJO LOCAL

NOTA - El domênco 8, tendrá lugar una velada y conferencia, auspiciada por esta institución, a su total beneficio, en el salón de la Sociedad Española. Es de esperar ...

LA COMISION

Hoy, más que nunca, es necesario que los que simpatizamos con la F. O. R. A. y La PROTESTA nos aboquemos de lleno a la reganización de los trabajdadores del campo, tanto de Tandil como de toda la región, pasendos del cambo, capita-Habiéndose malegrado la usamblea del interes 5, por el mal tiempo, convocase nue ramente al gremio en general a la que se calizará el martes 10, a las 9 horas, en el coal B. Mitre 2270, a los efectos de tratar el lumportande carda adal dis. ceto gea una resulos.

compañero y simpatizantes trubajadores der campa a una reusión que se realizará en ocado pa pa pa pa pa pa de la facilitación de la facilitaci

OBREROS PANADEROS

Colletta de las comisiones de las socieda Bolicita de las comisiones de las Societas des de Directo panualeros de Quilmes, Lanús Talleres y Lomas, que manden dos delegados el domingo 8, a las 10 horas, para la reiniór que tendrá lugar en nuestro local. Estantisa Exballós 511, a objeto de tratar un asunt relacionado con el Comité Pro Presoe.

EL ESCRETARIO

NOTAS VARIAS

U. O. EXPENDEDORES DE NAFTA

Comunicamos a los trabajadores en gene-ral que hemos resuelto postergar el acto pú-blico que teníamos anunciado para hoy do-

rat que numos resultro potergar el acto plu-blico que ieniamos anunciado para hoy do-misgo, en el Biógrafo Mitre.

Las razones que nos asisten al tomar esta actitud, són motivado plan la situación de terrar a motivado plan de la situación de terrar a momento y que nos obliga a des-plegar todas nuestras actividades contra la empresa Emergins.

Frente a la huelga que se está sosteniem

S. OFICIOS VARIOS



OBREROS PANADEROS

Bioqueo de la sociedad de obreros panader de Junin, debe ser dirigida a nombre del s cretario, Juan Vidal, calle Alem 466.

PRO "RISVEGLIO" (LE REVEIL) DE GINEBRA

TANDIL

Hemos recibido una nueva remess de cua
dros alegóricos contra la guerra y el fases
mo, editades por "Il Rievegilo" de Giecho
Este periódico, a causa del accusars de a
litografía citada, por orden de Mussolini, e

encuentra ea una grave situación fisace ra. Creemos, pues, que es un deber nuele ayudarlo comprando uno de estos cuadr cuyo precio es de 1 peso. Los del interior deben agregar 20 ora vos para certificado. Pedidos a C. Fontana, Perú 1537. NDTA. — Los compañeros que hicien anteriormente el pedido, pueden ressiras

ahora, que tenemos nuevos ejemplares de notable dibujo contra la guerra y el faci-

CONFERENCIAS C. PRO PRESOS PANADEROS

Función y conferencia, a beneficio por partes iguales, del local Bartolom Mitre y del Comité Pro Presos de Panaderos Se realizará el domingo las 15 horas, en el espacioso local E.

Mitre 3270. Programa: Hijos del Pueblo, por b orquesta. — La A. A. "Arte y Natu levará a escena la comedia en 3 ación e Sánchez Gardel: "Los Mirasoles" Conferencia por el compañero Gabrio Biagiotti sobre el tema: "Resultado è a organización, con y sin idea''. Entrada voluntaria.

SIND. FERROVIARIOS UNIDOS

DEL F. C. C. ARGENTINO (Sección Rosario)

Este sindicato realizará una veladi Este sindicato realizara una ecinematográfica y conferencia, el sisido 14, a las 21 horas, en el Cine-Teatro "Argentino", calle Güemes 2054, entre Balcarce y Moreno.

eficio será distribuído en la s guiente forma: El 25 o o al Comité Pro Presos; el 25 o o al periódico "Emand pación Ferroviaria' y el resto para li propaganda del sindicato patrocinamia La conferencia estará a cargo de

delegado de la F. O. R. A.

Precio de las localidades: Platea, centavos. — Palco 0.60. Niños 0.20.

MATINEE INFANTIL

Se realizará el domingo 8, en el saló teatro de la F. O. Local Mendocina, de lle Beltrán y Salta. Se destinará el be neficio a la Escuela Racionalis